

Acta de la Comisión Académica del *Máster Universitario en Historia y Patrimonio Histórico*24 de septiembre de 2019

Asistentes:

Alicia Fernández Díaz, coordinadora Magdalena Garrido Caballero, Secretaria Ignacio Martín Lerma Gonzalo Matilla Séiquer José Javier Ruíz Ibáñez Jorge Alejandro Eiroa Rodríguez Antonio Irigoyen López Francisco R. Marsilla de Pascual Juan José Sánchez Baena Juana Ortín Capel, PAS

Ausencias justificadas

Ignacio Martín Lerma José Javier Ruiz Ibáñez

En Murcia, a 24 de septiembre de 2019 a la 13:30 horas, en la sala de reuniones 2.42 de la Facultad de Letras, se celebra sesión ordinaria de la Comisión Académica del *Máster Universitario en Historia y Patrimonio Histórico*, con las asistencias y ausencias justificadas señaladas, y con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, de acta anterior.

Se aprueba el acta anterior, fechada el 12 de julio de 2019.

2. Informe de la Coordinadora (Inicio del Máster, matrículas, conferencia inaugural, etc.).

La coordinadora informa que la presentación del Máster será el 7 de octubre, que contará para la conferencia inaugural con Gaetano Sabatini, catedrático de Historia Económica de la Universidad Roma Tre, y en cuanto esté la imagen vinculada a la conferencia, remitirá la información a Calidad y se



difundirá. Previamente, el día 3 de octubre se llevará a cabo una entrevista entre representantes de másteres y AUDIT, a la que acudiría la Secretaria del Máster, junto a una tutora, un empleador y un estudiante que no ha defendido el Trabajo Fin de Máster.

De momento, han formalizado su primera matrícula 10 estudiantes, por lo que 15 serán admitidos por expediente académico de la lista de inscritos. Asimismo, del curso pasado, hay 5 estudiantes que se han matriculado en el TFM.

3. Admisión de inscritos en septiembre.

La lista de admisión incluye a 23 estudiantes, varios de ellos de otra titulación, en concreto, 4 del Grado en Historia del Arte, 1 del Grado de Primaria y de fuera de la Región de Murcia: 1 Sevilla, 1 Granada y 1 Alicante.

4. Asuntos de trámite.

Se modificó el horario del Máster para este curso tras detectar que figuraba en la Web el de varios cursos atrás.

5. Ruegos y preguntas.

Se debate la posibilidad de ampliar el número máximo de estudiantes de 25 a 30, no habiendo inconveniente, pero, ante la visita de la ANECA el próximo año, finalmente, se espera a que formalicen la matrícula. El plazo de esta concluirá el día 4 de octubre, momento en que se sabrá cuántos quedarían fuera y facilitar la inclusión en el Máster a quienes deseen cursarlo previa petición por instancia al Rector.

También se sugiere facilitar la labor de matrícula en el Máster, tanto en la Secretaría de la Facultad de Letras, como telemáticamente para que se disponga de las aplicaciones informáticas adecuadas, conectando cada uno de los prácticum con las asignaturas obligatorias a cursar, y evitar errores en la matrícula de los estudiantes. Hechos que se abordan y subsanan en la sesión orientativa de presentación del Máster.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión en Murcia, a las 14:25 h.

FDO. M. Garrido Caballero

Man So



Acta de la Comisión Académica del Máster Universitario en Historia y Patrimonio Histórico 14 de octubre de 2019

Convocada por indicación de la Coordinadora del Máster, la Comisión Académica en sesión virtual el lunes, 14 de octubre de 2019, y con carácter urgente para tratar un único punto:

- Aprobación, si procede, de la admisión de alumnos fuera de plazo para formalizar su matrícula, no habiéndose superado el cupo de plazas ofertadas por el Máster en Historia y Patrimonio Histórico.

Todas las respuestas recibidas fueron favorables, por tanto, al no haber oposición, se aprobaron las solicitudes de admisión formuladas por los estudiantes.

Fdo. M. Garrido Caballero

Maniso